

Restablecen parcialmente servicios de agua en Venezuela después de sabotaje a red eléctrica



Caracas, 13 mar (RHC) La ministra venezolana de Atención de las Aguas, Evelyn Vásquez, informó sobre el proceso recuperativo de la tercera parte del sistema de distribución y bombeo en Caracas, después del sabotaje a la red eléctrica del jueves último.

Se refirió la titular a la organización de centenares de camiones cisternas para el abasto de agua a comunidades sin ese servicio.

El ministro venezolano de Salud, Carlos Alvarado, expresó que 30 por ciento de los centros de atención disponen de agua.

En tanto, el Ejecutivo inició una investigación sobre el ciber ataque que provocó graves daños al sistema eléctrico.

A su vez los 32 magistrados de la Sala Plena del Tribunal Supremo de Justicia debatirán peticiones formuladas por el Ministerio Público relacionadas con el diputado opositor Juan Guaidó, autoproclamado presidente interino.

La principal solicitud es una sanción por incurrir Guaidó presuntamente en desacato al violar la medida que prohibía su salida del país, decretada por el máximo tribunal el 29 de enero último.

El secretario general de la ONU, António Guterres, expresó su preocupación por el impacto que aún tiene el mega apagón ocurrido en Venezuela el pasado 7 de marzo, el cual el gobierno bolivariano denuncia como sabotaje al sistema eléctricoenergético.

Al respecto el portavoz del titular de la ONU, Stéphane Dujarric, informó que el organismo multilateral ofreció su apoyo en esa situación de emergencia, y también mostró inquietud por la violencia que pueda derivarse del suceso en la nación bolivariana.

Dujarric subrayó que la ONU mantiene su oferta de buenos oficios para mediar en un diálogo entre las partes en Venezuela y llama a todos los actores nacionales a lo posible de cara a disminuir tensiones.

Por otra parte el Ejecutivo de Caracas, comunicó que a solo seis días del sabotaje que afectó a casi 80 por ciento de la población venezolana, el servicio eléctrico ya está restablecido casi en su totalidad.

El gobierno de Venezuela restableció hoy el servicio eléctrico en la totalidad del territorio nacional, tras los sabotajes contra el sistema de generación y distribución, indicó el vicepresidente de Comunicación, Jorge Rodríguez.

En rueda de prensa desde el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el titular informó que mañana jueves se reanudan las actividades laborales en todos los renglones de los sectores público y privado, aunque el receso docente se mantendrá por un lapso adicional de 24 horas.

Rodríguez precisó que el suministro de agua potable alcanzó hasta el momento un 80 por ciento de cobertura a nivel nacional y 70 por ciento en Caracas, mientras las autoridades mantienen desplegados carros cisternas para el abasto del vital líquido a la población hasta restablecer el servicio completamente.

El vicepresidente venezolano anunció que por órdenes del mandatario Nicolás Maduro, el próximo fin de semana la Fuerzas Armada Nacional Bolivariana reanudará las maniobras militares en una segunda etapa.

Los denominados ejercicios de acción integral para la protección del pueblo y los servicios estratégicos de la nación 'Ana Karina Rote', estarán dirigidos a resguardar la red eléctrica nacional y de abasto de agua ante nuevas agresiones dirigidas a provocar caos y desestabilización.

El jueves 7 de marzo resultó inhabilitada la central hidroeléctrica Simón Bolívar (El Guri), en el estado de Bolívar, mediante un ataque cibernético al sistema automatizado de control de los generadores, con afectaciones al 80 por ciento del territorio.

Desde entonces se perpetraron varios sabotajes físicos y tecnológicos para impedir la rehabilitación del sistema electroenergético nacional, por lo cual el Gobierno responsabiliza a sectores de la oposición apoyados por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185783-restablecen-parcialmente-servicios-de-agua-en-venezuela-despues-de-sabotaje-a-red-electrica>



Radio Habana Cuba